

## Prevén impactos en exportaciones regionales por paralización portuaria en Estados Unidos

Durante el pasado lunes, trabajadores portuarios de la costa este de Estados Unidos se declararon en huelga, afectando a al menos 36 puertos en esa zona. La decisión de los estibadores se debe a la falta de acuerdos por un nuevo contrato laboral, además de buscar aumentos salariales y garantías frente al trabajo automatizado. Esta decisión sindical generó una alerta en

diversos países, al igual que en Chile y la Región del Biobío, que no estarían exentos de ello.

Así lo expuso Alfredo Meneses, representante de Asexma, quien señaló que "efectivamente va a tener un impacto en los envíos desde el país y de nuestra Región. Nos va a pegar en productos agroindustriales, pero también en lo que es manufactura y made-

ra. Si eso lo llevamos a una mirada en cifras, lamentablemente, y lo que se arrastra de noviembre del 2023, hemos anotado caídas en los montos de exportación".

Meneses calificó la huelga como una "mala noticia" y espera que esto no genere una caída pronunciada en las cifras de las próximas semanas. Sobre los motivos que gatillaron la huelga, aler-

tó que debe ser considerado en la realidad portuaria local, principalmente la automatización. "Recién nos estamos recuperando del largo paro portuario en Coronel. Eso afecta de sobre manera la economía regional y si eso se cruza con la última cifra del Banco Central, refleja que el peso del comercio exterior en el PIB es bastante alto", concluyó.



*Se estima una afectación en los envíos de productos agroindustriales.*